



Issu d'une famille profondément chrétienne où la religion tient toujours la place d'honneur, monsieur CH. DRIES loin de perdre par le monde la foi qu'il avait trouvée au foyer familial ne fit que l'augmenter et développer.

Doué en même temps d'un cœur ouvert à toutes les nobles affections, il fut toujours un modèle d'époux, comme il fut un frère dévoué et un ami fidèle.

Il a passé en faisant le bien d'une manière discrète et recueillant sans cesse sur son passage les plus sincères sympathies.

Dieu qui a promis l'éternelle récompense à la charité aura reçu dans le sein de sa miséricorde son bon et fidèle serviteur.

Jésus, Marie, Joseph.

*7 ans et 7 quar. d'ind.*

**R. I. P.**